

IN MEMORIAM LUCIEN HERZE

Nous avons le profond regret de vous faire part du décès survenu le 24 février dernier de Monsieur Lucien HERZE, Professeur hre à l'Athénée royal de Liège II, membre de la Société liégeoise de Musicologie.

Homme affable et courtois, Monsieur HERZE était aussi un érudit doté d'une très grande sensibilité. Nos membres se souviennent de la clarté et de la pénétration subtile de ses vues lors de la conférence qu'il nous fit sur "La musique dans l'oeuvre de Marcel Proust", conférence que nous avons reproduite dans nos Bulletins trimestriels n^{os} 43 et 44.

Avec lui, la Société liégeoise de Musicologie perd un ami fidèle.

A Madame HERZE, à ses fils, la Société liégeoise de Musicologie présente ses très sincères condoléances.